

## Danksagung

---

An dieser Stelle bedanke ich mich bei jenen Menschen, die mein Promotionsprojekt in den letzten Jahren in verschiedener Form begleitet haben.

Ich danke meinen Interviewpartner\*innen und weiteren Akteur\*innen der sozialen Bewegungen in Griechenland für ihre Informationsbereitschaft und interessanten Beiträge, den Gedankenaustausch und die Vermittlung von Kontakten. Ohne sie wäre diese Arbeit nicht möglich gewesen.

Für das Lesen einzelner Teile des Manuskripts danke ich Anna Wolkenhauer, Olaf Tietje, Evelyn Kauffenstein und Maike Grünwaldt. Felix Schilk danke ich für die Unterstützung beim Lektorat und damit verbundene konstruktive Anmerkungen. Für den intellektuellen Austausch danke ich Gregor Kritidis und Mario Becksteiner. Chryssa Lionaki danke ich für die Unterstützung bei Übersetzungen.

Für die emotionale Unterstützung in dieser für mich oft herausfordernden Lebensphase danke ich meinen Eltern Hasan und Hamiyet, Beri, Vito und Felix.

Für materielle und ideelle Unterstützung danke ich der Hans-Böckler-Stiftung, die diese Arbeit durch ein Promotionsstipendium ermöglicht hat. Meinen Betreuern Frank Nullmeier und Martin Nonhoff danke ich für die kontinuierliche Begleitung dieses Projekts, die Möglichkeit zur Teilnahme an Seminaren, für Zwischenlektüren sowie die Bereitschaft zu Gutachten und Unterschriften.

Hamburg, Juni 2023

